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SPD Hohen Neuendorf stimmt für Haushalt 2017 
 
Die SVV Hohen Neuendorf hat am Donnerstag mit den Stimmen der SPD-Fraktion den 
Haushalt für das kommende Jahr beschlossen.  Josef Andrle, der Fraktionsvorsitzende der SPD 
in der Hohen Neuendorfer SVV. Er sieht damit pünktlich zum neuen Jahr eine wichtige Basis für 
die Arbeit der Verwaltung geschafft. 
 
Für ihn und die SPD war dabei neben der Förderung der Vereine der Stadt auch die 
Unterstützung von Vereinen und Veranstaltungen wichtig, die zwar nicht in der Stadt 
angemeldet sind, die aber doch für ihre Einwohner von Bedeutung sind. Da unterscheide sich 
seine von anderen Fraktionen. Als Beispiel nannte er u.a. die Waldschule in Briese, den Verein 
"Nordbahngemeinden mit Courage" und die "Tour de Berlin - Rund um Birkenwerder". 
 
Auch das im kommenden Jahr wieder geplante Herbstfest und die deutliche Erhöhung des 
Etats für ein verbessertes Stadtmarketing hat die SPD unterstützt. Dagegen sieht sie das 
vorgelegte Konzept zur Bienenstadt Hohen Neuendorf kritisch. Die Genossen wollen Hohen 
Neuendorf lieber als Fahrradstadt zu entwickeln. 
 
Die Unterstützung der Mittel für die Feuerwehr, den dringenden benötigten Hortneubau in der 
Waldstraße und die Ablehnung der Verschiebung der Planungsaktivitäten für den Sportplatz 
Bergfelde zeigen laut Andrle deutliche Schwerpunkte der SPD Fraktion. 
 
Zum weiteren Ausblick sagt er: „Weitere wichtige Ziele für 2017 sind für uns ein großer Schritt 
in Richtung bezahlbarem Wohnraum und vielleicht ein etwas kleinerer Schritt in Richtung 
kostenlose Laubentsorgung. An den offenen Themen werden wir dran bleiben und für eine 
sozialdemokratische Handschrift in unserer Stadt sorgen. Dann sehen wir unsere Stadt aber 
auf einem guten Weg.“ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
http://www.spd-hohen-neuendorf.de 
https://www.facebook.com/HN.SPD 


